FASE DE EVALUACION - TU FAMILIA

Soy Tony Miranda, pastor, maestro y autor. Estamos recorriendo el kit de evangelismo de NAMB, mirando con más detalle la sección de la fase de evaluación. Hemos llegado al punto de abordar el tema del matrimonio. Lo primero que debemos mencionar es que el estado de salud familiar y matrimonial en el hogar tiene gran influencia en todas las demás áreas de tu vida, en particular en tu propio ministerio. Probablemente has escuchado esta frase: Si las cosas no van bien en casa, nada va bien en ningún lado. Y esto es verdad. La familia es el primer ministerio que Dios nos ha dado y, por tanto, este debe tener prioridad en nuestra vida. La verdad es que nuestros matrimonios no son perfectos, así como nosotros no somos seres perfectos; pero sí podemos esforzarnos por cultivar matrimonios saludables y emocionalmente sanos, y espiritualmente también. Por eso, hoy quiero tomar tiempo para presentarte una práctica que ayudará a crear y mantener un matrimonio sano. En realidad, esto no es ningún secreto; pero he encontrado que no se practica tanto como se debiera. ¿Qué es? Ora a diario por tu esposo o por tu esposa. Es decir, en verdad, ora por él o por ella. Preséntate delante de Dios, al Señor, todos los días en intercesión por tu esposo o tu esposa. El señor Jesús contesta nuestras oraciones y obra en la persona que está orando y también obra en la persona por quien se está orando. Entonces, déjame darte una guía para orar por tu cónyuge cada día, yendo de lunes a domingo. Formas de orar por tu esposo o esposa: El lunes, ora para que Dios le dé a él o a ella una gran semana y que le puedas demostrar su amor. El martes, ora para que Dios cuide su corazón y le guarde de la tentación y de los ataques del enemigo. El miércoles, ora para que Dios ponga en su corazón un deseo supremo de honrar a Dios. El jueves, ora para que él o ella tengan sabiduría divina para tomar cada una de las decisiones. El viernes, ora para que tenga crecimiento y madurez constante en su relación con Dios. El sábado, ora para que Dios te ayude a demostrarle el gran amor genuino e incondicional que tú tienes. El domingo, ora para que Dios use su palabra para enriquecer su vida, para su gloria. Quizás quieras buscar otras ayudas prácticas para que se cultive mejor el amor y la confianza de tu matrimonio, para que este sea más saludable. Por eso en nuestro sitio web te brindamos recursos en línea. Además, puedes contar con un consejero de NAMB, un consejero matrimonial y familiar. Espero que aproveches estos recursos y que Dios cuide tu corazón y tu hogar con amor y con su gracia. Puedes visitar este sitio web: nambevangelism.com. Si crees que en tu matrimonio vive en constante presión de estrés o incluso en serios problemas y está enfrentando momentos de crisis, por favor, busca ayuda con un consejero. No hay por qué sentirse avergonzado de pedir ayuda. Así que, por favor, contacta a un consejero en el área donde tú vives. Y si necesitas ayuda para



encontrar a alguien cerca, te recomiendo que preguntes en tu convención estatal o que llames a la línea del cuidado pastoral, que ofrece NAMB al 1-844-Pastor1.

